

VN-HEIMAT-INTERVIEW. **Bregenzer Prinzenpaar**

Infant Manuel und das Prinzenpaar Prinz Ore LVII., Martin II. und Ihre Lieblichkeit Prinzessin Christine II.

FOTO: HAPF

„Jetzt geht's in den Wellnessurlaub“

BREGENZ. (hapf) Mit ihrem Song „Bregenz - Bregenz“ landete das Bregenzer Prinzenpaar den Faschings-Hit 2013. Die VN-Heimat fragte nach, wie Prinz Ore LVII., Martin II. und Prinzessin Christine II. darauf gekommen sind und wie sie ihre närrische Amtszeit erlebt haben.

VN-Heimat: Eure Hoheiten, wie geht es euch heute, zwei Tage nach Ende der närrischen Zeit?

PRINZENPAAR: Uns geht es sehr gut. Wir fahren jetzt erst mal in Erholungsurlaub. Die Tage und Wochen waren doch sehr anstrengend.

Wie habt ihr den Fasching erlebt, wie wurdet ihr aufgenommen?

PRINZENPAAR: Den Fasching haben wir in all seinen irren Facetten erleben dürfen und aufgenommen wurden wir einfach nur wunderbar und absolut herzlich.

Es war dies ja eine relativ kurze und daher terminlich dicht gedrängte Narrensaison. Wie viele Auftritte habt ihr absolviert?

PRINZENPAAR: Alles in allem werden es wohl so um die 120 Einsätze gewesen sein. Bei dem kurzen Fasching ist allerdings die Vorbereitungszeit die härteste. Im Fasching selber lässt man sich tragen und hat einfach nur Spaß mit seiner Truppe und den Leuten - vor allem mit den Kindern.

Wie habt ihr euch fit gehalten?

PRINZENPAAR: Leider wurden wir fast alle von einer üblen Grippe eingefangen. Fit halten war nur mithilfe der Phar-

maindustrie und der Ärzteschaft möglich. Ausgerechnet im Hochfasching sind leider viele Gefolgemitglieder und FZler ausgefallen. Die Leute haben uns echt leidgetan, wenn man jedes Wochenende mit von der Partie ist und dann am Ende, wenn es am spannendsten ist, ausfallen muss, ist das sehr schade.

Was waren eure schönsten Erlebnisse?

PRINZENPAAR: Am schönsten für uns war es zu sehen, was Fasching alles möglich macht. Uns haben so viele Leute geholfen diesen Fasching zu bewältigen, dass wir uns oft dachten, das kann doch gar nicht sein. Man erlebt in so einer Zeit so viel Menschlichkeit - Hilfsbereitschaft - ob von privater oder sogar von unternehmerischer Seite. Das war echt unglaublich und das werden wir beide wohl nie vergessen.

Mit „Bregenz - Bregenz“ habt ihr den Faschings-Hit gelandet. Wie kamt ihr darauf?

PRINZENPAAR: Wir wollten einfach mal etwas anderes machen und sind überglücklich, dass dieses Lied so eingeschlagen hat. Sogar die Kinder in den Schulen haben es gelernt und bei vielen Auftritten haben die Leute mitgesungen.

Nach drei Monaten Fasching und den intensiven letzten Ore-Ore-Tagen, was steht nun auf dem Programm, wie erholt ihr euch?

PRINZENPAAR: Vier Tage Wellness in Tirol und dann geht es wieder zurück in den Alltag.